



BOMBEROS DE RÍO NEGRO



MARIO CORONADO SE CARACTERIZA POR SER UNA PERSONA ALEGRE DENTRO DE LOS BOMBEROS DE RÍO NEGRO. SU ESTADO DE SALUD ES CRÍTICO.

Bombero rionegrino sufre un infarto tras asistir a incendio: fue trasladado grave a Osorno

EMERGENCIA. Se trata de Mario Coronado Vidal, de 46 años, quien se desplomó en el acceso a la casa afectada por un siniestro. Se encuentra en estado crítico.

Sergio Silva Vásquez
sergio.silva@australosorno.cl

Internado en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital Base San José de Osorno, permanece desde la madrugada de ayer el voluntario de bomberos de Río Negro Mario Coronado Vidal, de 46 años, quien sufrió un infarto cuando acudió a combatir un siniestro.

El afectado es transportista de camiones de pescados y en sus ratos libres se dedica al servicio voluntario en su cuartel de la Segunda Compañía de Río Negro, donde este año cumple la función de teniente tercero.

“Marito”, como le dicen sus compañeros y amigos, estaba la noche del jueves participando de una jornada de capacitación, cuando su unidad fue despachada a una emergencia en calle Cleonor Romero con Bernardo Mella, a unas seis cuadras de su compañía, en el acceso norte a la comuna. La emergencia fue rápidamente controlada por las tres compa-

46 años tiene el voluntario infartado, quien lleva cinco años como bomberos de la comuna de Río Negro.

ñías que llegaron al llamado.

MAREADO
Tras controlar el principio de incendio, los voluntarios comenzaron a retirar el material usado en el trabajo bomberil, cuando el oficial de mando comenzó a presentar el problema de salud.

“Estábamos en el acceso a la casa cuando ‘Marito’ me dijo ‘me mareé’ y lo alcancé a tomar del brazo. De pronto se desplomó en el acceso a la casa. De inmediato el comandante y otros voluntarios comenzaron las maniobras de reanimación al constatar que sufría un paro cardíaco”, señaló Oscar González, capitán de la Segunda Compañía y amigo del voluntario afectado.

De inmediato se solicitó la presencia de una ambulancia

para el traslado rápido al Hospital Base.

“Estuvo conversando conmigo en el carro cuando se dispuso a retirar el manguerín usado en la emergencia y de pronto vi que estaba en el suelo. Creí que se había caído y como es bueno para las bromas, me acerqué a molestarlo, pero ahí me di cuenta que la situación era compleja”, relató Iván San Martín, ex comandante y bombero rionegrino.

DE URGENCIA
Mario Coronado lleva cinco años como voluntario bomberil. Ha sido secretario de su unidad y ahora es oficial de mando. Tiene tres hijos y, según sus compañeros de bomba, nunca había presentado un problema de salud.

La noche del jueves, tras ser asistido por sus compañeros de unidad, fue llevado de urgencia en ambulancia, móvil donde continuó en reanimación. Salió del paro en el recinto asistencial, donde fue estabilizado y cerca de la medianoche fue trasladado a Osorno en

“El comandante y otros voluntarios comenzaron las maniobras de reanimación al constatar que sufría un paro cardíaco”.

Oscar González
Capitán de bomberos y amigo

estado grave.
Gustavo Díaz, comandante del Cuerpo de Bomberos de Río Negro, destacó el trabajo brindado por sus pares y de salud, que permitió mantener con vida al voluntario.

“Fue rápidamente atendido gracias a los protocolos de emergencia activados de inmediato. Se realizaron maniobras de reanimación en el lugar y el Servicio de Salud de Río Negro respondió de manera oportuna, enviando una ambulancia que llegó en tan solo dos minutos. El voluntario se encuentra en una etapa de recuperación, su estado es de sumo cuidado, pero estamos convencidos de que saldremos adelante junto a él”, expresó el comandante. ❧